

¿EVITAR ACUMULAR KARMA, O CONSTRUIR TANTO KARMA COMO SE PUEDA EN LA VIDA?

Published 6 October 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

El concepto general que la mayoría de la gente tiene sobre el karma es que es algo que se debe evitar. El karma está ligado mentalmente como si fuera un castigo por una mala acción, como ejemplo, el concepto popular mientras se conduce, del karma instantáneo después de que alguien ha hecho algo que está mal. Por lo tanto, el karma es algo malo en la mente de la mayoría de los occidentales.

Otra descripción más amplia del karma es que es la simple consecuencia de nuestras acciones, como la acción-reacción y sin ningún significado adicional o más complicado adjunto, dejando la interpretación del karma resultante de una acción a la interpretación de quien lo esté observando. En este caso, el karma no es bueno ni malo. Está completamente desprovisto de cualquier otro significado que no sea la simple consecuencia de una acción.

En la mayoría de las comunidades espirituales occidentales, el karma es visto como algo que debemos evitar, algo que no debemos acumular durante nuestras vidas. Por ejemplo, en los trabajos de Dolores Cannon, que respeto mucho, ella afirma que las semillas estelares entran a la Tierra por una o varias encarnaciones, mayoritariamente con una mentalidad de ayuda para elevar la frecuencia y la vibración del planeta. Pero entran con una especie de escudo kármico que evita que las semillas estelares queden atrapadas en la Tierra durante más encarnaciones de las que habían planeado inicialmente.

Otro concepto ampliamente aceptado es que el karma es lo que nos mantiene reencarnando una y otra vez hasta que logramos limpiar nuestro karma a medida que avanzamos, rectificando nuestros errores.

Esto significa que los individuos entran en una encarnación de vida en su mayoría sin recordar nada de sus vidas anteriores, y en ese estado de no saber cómo funciona el karma, siguen con su vida haciendo todo tipo de cosas que acumulan karma, errores de los que se arrepentirán más adelante en la vida y que acabará provocando que quieran reencarnar una vez más en un intento de rectificar sus errores.

Pero haber entrado en la vida en la Tierra sin recuerdos de vidas pasadas es principalmente lo que los lleva a cometer todas esas cosas malas que deben pagar en su próxima vida, ya que no tenían ninguna experiencia previa como base ética que los guiará a través de la vida. Y lo que es peor, la idea de que solo se vive una vez les hace hacer todo tipo de estupideces en nombre de no poder volver a experimentar nunca más que, sea lo que sea, les hace cometer todo tipo de errores de los que luego se arrepienten gravemente de haberlos realizado.

Todo este mal comportamiento y errores que la gente comete en nombre de no saber mejor debido al velo de olvido de la Tierra también es causado por la guía equivocada y los malos consejos que las religiones establecidas imponen a la gente, que están diseñadas para controlar y explotar a la gente y no darles cualquier

verdadero trasfondo espiritual y ético.

Sin embargo, también se puede argumentar que las cosas serían mucho más caóticas en la Tierra sin las enseñanzas de las religiones establecidas, ya que dan a la gente cierto nivel de marco ético con el cual vivir que estaría de acuerdo con su nivel de evolución espiritual, normalmente bastante bajo. Aunque, en defensa de las personas religiosas, al menos van en la dirección correcta hacia el conocimiento de que hay más en la existencia que la simple vida biológica material y la acumulación de cosas y riquezas.

Pero ampliando aún más el concepto de karma, lo veo como causa y consecuencia, pero eso sería una simplificación excesiva de su significado completo.

Karma es todo lo que ha moldeado quiénes somos, consciente e inconscientemente, incluyendo todo lo que vivimos en nuestras reencarnaciones pasadas, aunque no la recordemos todas, ni todos los detalles de lo sucedido en cada una de ellas. Sin karma, no podríamos ser quiénes somos hoy, ya que moldea nuestras almas y nos hace a cada uno de nosotros únicos.

En este concepto más amplio, el karma se vuelve ineludible, ya que es la vida misma y todo lo que hemos vivido en ella, y aunque solo existimos en el ahora, si se acumula en nuestro ser, en nuestra esencia o alma, moldeando nuestros atributos únicos durante nuestra progresión espiritual y nuestro esfuerzo hacia la expansión y el regreso a ser la Fuente misma.

Lo que experimentamos crea karma y no hay otra manera de evitarlo, excepto no vivir. Y esto de no vivir para no crear karma, o la menor cantidad de karma posible, es ampliamente aceptado y practicado en las culturas orientales, donde los monjes budistas, por ejemplo, se aíslan de su sociedad en una reclusión casi total para dedicarse a una vida de meditación y sencillez física. Y, según tengo entendido, suelen vestir túnicas naranjas porque simboliza el fuego que consume sus temporales y frágiles cuerpos físicos, representando, por tanto, lo breves que son sus vidas, y por eso prefieren dedicarse a la espiritualidad como tal que es lo que realmente importa.

El simbolismo de la ropa naranja también existe en las sociedades secretas occidentales y está asociado con quién será sacrificado a sus señores del bajo astral, es decir, aquellos que serán sacrificados deben vestir de naranja.

Esto se puede ver en los reclusos a quienes a veces y en algunos lugares se les obliga a usar trajes monos u overoles naranjas, o en los astronautas que se encuentran en grave peligro ya que viajarán en un cohete lleno de combustible explosivo y, por lo tanto, también deben ser sacrificados.

Esto también se puede ver en los pilotos de combate que cuando son derribados, o caen en territorio difícil o sobre el océano, dan la vuelta a sus trajes de vuelo dejando al descubierto su forro naranja interior para ser visto desde lejos ayudando a su rescate, pero también para marcarlos para el sacrificio. Estos son algunos ejemplos, entre otros, de situaciones e instituciones que adoptan este simbolismo de la vestimenta naranja.

Pero usando el concepto de karma de una manera más específica, y para el tema de este video, podemos usar la palabra para describir lo que no queremos acumular en

nuestras vidas y por lo tanto debemos evitar acumular más de ello y debemos hacer todo lo posible para limpiar el que ya tenemos, principalmente reconociendo su existencia y perdonando a los demás. Pero especialmente perdonándonos a nosotros mismos, ya que debemos darnos cuenta de que en el momento en que cometimos esos errores, que lamentamos haber cometido, actuamos con el mejor conocimiento que teníamos a mano en ese momento y con nuestras mejores intenciones, incluido al de avanzar en la vida y, por lo tanto, no sabíamos que habría consecuencias no deseadas.

Entonces se vuelve inútil criticarnos y culparnos por no haber sabido hacerlo mejor, cuando hoy tenemos un punto de vista y una base ética mucho más expandido que los que teníamos cuando ocurrió ese error no deseado.

Pero, en general, el concepto principal aquí es no acumular karma, o la menor cantidad posible durante nuestras vidas para no tener que reencarnarnos para intentar hacerlo mejor la próxima vez o pagar por lo que hemos hecho en nuestra vida pasada.

Muchas semillas estelares eligieron el camino de los monjes, en su propio estilo o versión personal de eso, o de lo que hacen los monjes budistas. Simplemente porque eligen permanecer dentro de su pequeña burbuja de realidad y en su pequeño espacio donde se sienten cómodos y donde recargan energías para afrontar el mundo exterior.

Este espacio personal sagrado tiene un nombre en la cultura Rusa. Se llama "rodina", como en "mi rodina personal o espacio sagrado" y no sé si existe una palabra equivalente en las culturas occidentales, aunque estoy bastante segura de que no existe.

Desde otros puntos de vista, recluirse en un espacio personal de rodina, o incluso más como lo hacen los monjes budistas, principalmente para evitar acumular más karma en un intento de no reencarnarse nuevamente, frustra el propósito mismo de la existencia que es aprender por experiencia. Aunque se puede argumentar válidamente que vivir la vida de un monje es también una experiencia enriquecedora.

Pero hay otro concepto de cómo vivir la vida, uno que se que pocas personas conocen y es el propósito principal de este video. Afirma que el karma no debe evitarse. Al contrario, se dice que cada individuo debe acumular la mayor cantidad de karma posible durante su vida. El verdadero propósito de tener un cuerpo físico, de tener una vida, es crecer a través de la experiencia práctica.

Desde este punto de vista, cuanto más rica sea nuestra experiencia de vida, menos probable será que reencarnemos, porque hemos aprendido todo lo posible en una o varias vidas, fuertes e intensas. Por lo tanto, no necesitaríamos reencarnarnos, o al menos no con tanta frecuencia ni tantas veces, porque habríamos logrado comprimir muchas experiencias de aprendizaje en una o varias de ellas.

En este caso, vivir al máximo y sacar lo máximo posible de la vida sería el abordaje correcto del karma, no verlo como algo no deseado, como algo que se debe evitar tanto como sea posible y más bien como un amigo, ya que significa experiencia así como el crecimiento espiritual y del alma.

Cuanto más karma acumulamos significa que hemos tenido más experiencias que

enriquecen nuestra existencia y progreso espiritual, recordando que el arrepentimiento no solo se aplica a todas las cosas que percibimos que hemos hecho mal y necesitamos corregir, sino que también se aplica a todas las cosas que no hicimos y nos arrepentimos de no haberlas vivido, lo que también provocaría que queramos reencarnarnos buscando tenerlas. El arrepentimiento se aplica a todo aquello de lo que nos arrepentimos de haber hecho mal, así como a lo que deseamos haber vivido pero no lo hicimos.

Pero vivir plenamente y con la intención de acumular karma en lugar de evitarlo a toda costa significaría que también será imposible evitar cometer errores en el camino, aunque recordemos que muchas veces aprendemos más de nuestros errores que de nuestros logros positivos. Entonces, como afrontamos esos errores y qué significado último les daríamos, sería esencial para nuestras vidas y para lo que finalmente llevaremos a la otra vida y a nuestra próxima encarnación.

Tener un nivel decente o suficiente de sabiduría sería fundamental para no cometer errores graves en el camino, así como para saber perdonar a los demás y especialmente a nosotros mismos.

Recordar que aprender solo por experiencia es una herramienta útil, pero a medida que crecemos en nuestra progresión y expansión espiritual, ganamos la capacidad de aprender de los errores de los demás. Por lo tanto, no tenemos que aprender experimentando directamente las dificultades y el dolor, así como todo lo que no queremos, simplemente para obtener el conocimiento de lo que sí queremos, por simple contraste y dualidad.

Vivir una vida plena, rica y enriquecedora sería posible y sería la opción más deseable, asumiendo plena responsabilidad por nuestros actos, mientras actuamos lo mejor que podemos y con la ética más avanzada a nuestro nivel de entendimiento.

Tener suficiente sabiduría y conciencia nos evitaría cometer errores graves, mientras podemos seguir disfrutando de la vida al máximo, sin miedo a acumular mal karma en el camino.

Esto significa que las personas altamente espirituales, empáticas y conscientes que viven en agradecimiento, sin guardar viejos rencores y sabiendo manejar los errores, pueden tener sin miedo la mejor experiencia de la vida.

Cuanto más conocimiento puedas aplicar a tu vida, más fácil te resultará y menos errores cometerás en el camino, por eso es fundamental poder aprender de los errores de los demás, para no caer en las mismas trampas y no cometerlos nosotros mismos.

Gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse para más, me ayuda y lo aprecio mucho. Gracias! Cuídense y que estén muy bien.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu